
BEWEGUNGSFREIHEIT 
FÜR ALLE
INFO- UND AKTIONSWOCHE IM PARADOX

18. – 23.3.2017
ab 10 Uhr geöffnet

Paradox 
Bernhardstr.12
28203 Bremen

Infos und Programm unter 
goo.gl/TeBUo3

und direkt am Paradox

Bei Fragen bewegungsfreiheit@mtmedia.de



Wir folgen einem Aufruf von Welcome2Stay und laden zu einer 
Aktionswoche ein: Bewegungsfreiheit für alle! Vom 18. bis zum 
23. März wird es im Paradox ein Info-Austausch-Veranstaltungscafé 
geben. Wir möchten gern alle Gruppen und Menschen in Bremen
zusammenbringen und sichtbar machen, die sich mit der Thematik 
Bewegungsfreiheit auseinandersetzen, zum Beispiel Stop Depor-
tation, Psychiatrie kritische Gruppe, das FemCafé, Alarmphone, 
Café Ungerade, Solidarity City...

Ein Augenmerk liegt darauf, dass wir einen offenen, einladenden 
Raum schaffen, der verschiedenste Menschen einlädt, miteinander 
zu sprechen und zu diskutieren. Mit viel Infomaterial, Tee und was 
sonst so wichtig ist wollen wir uns begegnen und verbinden im 
Kampf für globale soziale Gerechtigkeit und weltweite Bewegungs-
freiheit. Es wird Musik, Filme und Veranstaltungen geben – und ein 
Plakat am Paradox, das ständig aktualisiert wird.

—

Motivated through an appeal from Welcome2Stay we organize an ac-
tion week with the topic Freedom of Movement for all! From 18. to 
23.03. the Paradox wil l be an info-exchange-event-café. We try to 
bring groups and people from Bremen together who are fighting for 
freedom of movement, e.g. Stop Deportation, Psychiatry crit ical 
Group, the FemCafé, Alarmphone, Café Ungerade, Solidarity City...

We want to create an open and inviting room which enables talks 
and discussions between various people. We want to encounter and 
connect ourselves to a joint fight for global social justice and world 
wide freedom of movement. There wil l be tea, information material, 
music, movies and events – the current program can also be found 
at Paradox.


